



第257号

そよ風を旋風に！ ZKK準備委員会が拡げる「当事者意識」

青年部ニュース
発行
北大阪商工会議所
青年部 広報委員会

令和4年11月に開催される「全国会長研修会」の準備をするために設置されたZKK(全国会長研修会の頭文字の略)準備委員会。今月はそのZKK準備委員会のライン、特別室室長 荒武宗行さんとZKK準備委員会委員長 西川毅くんから、「10月度例会」と「全国会長研修会」つちうら会議 現状視察」についてお話を伺います。

広報・令和4年11月に枚方・寝屋川・交野の地で開催される、「令和4年度日本商工会議所青年部 第40回全国会長研修会 笑売繁盛 北大阪会議」を北大阪商工会議所青年部が主管します。その意識向上のために開催された10月度例会での収穫などお聞かせください。

西川くん・10月度例会では木崎歴代会長を講師としてお招きしてご講演いただきました。また、ZKK実行委員会の紹介などをさせていただきました。収穫としては、木崎歴代会長のお話を拝聴できたことで、全国会長研修会誘致の経緯を知ることが出来、当時



令和3年度ZKK準備委員会
委員長 西川 毅くん

の誘致へと一丸となって取り組んだYEGメンバーの空気感も感じることが出来ました。そして、出来ればかなりの総合文化芸術センターという大きい会場での例会は、個人的に初めての経験だったので不安でしたが、例会のシナリオを委員会メンバーみんなで考え、委員会以外のメンバーにも協力いただいたことで無事に実施出来、副委員長・委員会メンバーをはじめ皆様に感謝しています。1つの目標に向かって委員会メンバーと一丸となって取り組み、絆を感じられたことはYEG活動

の醍醐味ですね。リアル開催の例会が久しぶりすぎて、メンバーみんなが次第を刷るのを忘れていたのはご愛嬌です。(笑)

荒武くん・令和3年度では定時総会以来の大きな会場での例会でした。そして令和4年の全国会長研修会の本番に使用する予定の総合文化芸術センターを初めて会場として使用出来たことは会にとっても大きな経験です。予約を押さえることから打ち合わせまで、普段の例会と違う準備をしないとダメな例会でした。そのために西川委員長は何度も会場に足を運んでくれて感謝しています。また、今回のみの苦勞かも知れませんが、まだオープンから間もなく、会館の受け入れ体制が整っていませんので、先方の都合で舞台装置の打ち合わせを間際まで実施出来なかったのに、打ち合わせが出来たようになってから伝えたら「間際に言わないでください」というやりとりがあったのも終わってしまえば笑い話です。(笑)

広報・令和3年11月に「第39回全国会長研修会 つちうら会議」の現状視察がありました。47人というたくさんの方の北大阪YEGメンバーの参加があり、視察は成功だったと思います。アテンドされたZKK準備委員会で得られたものや苦勞話などあればお聞かせください。

西川くん・つちうら会議の現状視察もまた一人では出来ない事業で、副委員長・委員会メンバーに助けられました。多くの参加者がいるので、交通トラブルなどイレギュラーなことも起こり大変でしたが、一人ではなかったのがやりきることが出来ました。仕事柄、建築のことでしたら何でもわかりますが、チケット・ホテルの手配などはわからないことばかりで業者さんはもちろん、土浦YEGの担当メンバーともやりとりをして助けていただきました。土浦YEGの皆様には10月度例会にもお越しいただきキャラバンも行っていただきました。また、例会後にリアルにコミュニケーションをとることで親交を



令和3年度特別室
室長 荒武宗行くん

深め、宿泊先や懇親会の場所の精査などをしていたりなど、1ヶ月程度頻りにやりとりを交わしました。その結果土浦に視察で訪問した時には互いに良い関係が築けていて、視察後にはお酒を酌み交わしてさらに絆を深めることが出来ました。

荒武くん・全国会長研修会について令和2年度から単会に周知していき、令和3年11月のつちうら会議でいよいよスタートが切れました。まず、現地に47人という人数が集まることが代えがたい成果でした。そのために北大阪YEGメンバーのみなさんが当事者意識を持ち動いてくれたことは本当に良かったです。参加者は理事・実行委員会メンバーも多かったのですが、「言われたから行く」とではなくて、「行くこうよ」と、積極的に声を掛け合うメンバーが増えて参加者が増えています。全国大会のPRにいられていた高松YEGメンバーと比べても

圧倒的に人数が多かったです。令和2年の10月から北大阪YEGメンバーに伝播しだし、令和3年度の全国会長研修会への視察という時間を経て、「令和4年度には私達が開催するのだ」という意識が高まっていますし、形になりだしています。令和4年の11月に向けて、残りの300人以上のメンバーにこの意識の高まりが伝わっていけば、この令和3年度ZKK準備委員会が大成功になると思います。「旋風を巻き起こす」と、西川委員長が事業計画に書いたように、そよ風が旋風になることを確信しています。

広報・「令和4年度 日本商工会議所青年部 第40回全国会長研修会 笑売繁盛 北大阪会議」は全国のYEGに枚方・寝屋川・交野を発信出来る貴重な機会であるとともに、1500人を超える全国の仲間の来訪は、この地域への経済効果を生みます。また、この一大事業に北大阪YEGメンバーが当事者として参画することで得られる、未来に向けた様々な出会いと学びもあります。北大阪YEGメンバーにおかれましては、ぜひ当事者としてご自身の全国会長研修会への関わり方を愉しくデザインしてください！

北大阪商工会議所 青年部

会員募集

商工会議所青年部【YEG】は
次代の地域経済を担う
若手経営者の集まりです。



令和3年度スローガン

当事者たれ！

～自らのYEGを自ら愉しくデザインしよう～

令和3年度会長 加藤 秀 継

ご興味のある方は
こちらへ



〒573-1159 枚方市車塚1丁目1番1号 輝きプラザ「きらら」6F 枚方市立地域活性化支援センター内
TEL: 072-843-5163 FAX: 072-841-0173 北大阪商工会議所青年部事務局 <http://kitaosaka-yeg.jp/>